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COACHING
  O trabalho continua: coaching estimula 

o desenvolvimento da equipe.
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coraçao~

Confira como foi a Festa Junina da Braile.
Veja as fotos.

Pág � e �

PARCERIAS DE DESCONTOS
Braile Biomédica mantém parcerias de descontos 

que beneficiam os colaboradores.
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Recebemos  um WhatsApp,  ema i l  ou 
telefonema. Do outro lado a pessoa diz: Quero 
fazer uma visita a vocês! 
Nosso coração se enche de alegria e já não 
vemos a hora daquele dia chegar. 
Amigos são encontrados pelos caminhos da 
vida e não trabalhar juntos ou conviver todos os 
dias não diminui o amor, o carinho e o respeito 
que temos uns pelos outros. 
Sentir, gostar, amar não é fácil. A gente corre o 
risco de sofrer, mas o que é a vida, afinal ? 
Receber a visita ou notícias de amigos queridos 
nos faz ver que a caminhada sempre vale a 
pena. Momentos difíceis surgem, muitos, mas o 
amor construído pedra por pedra transforma-se 
sempre em ponte e não há muro que possa 
impedir esse amor de voltar a passar. 
A amizade se reflete no simples "curtir" de uma 
foto no face, no sorriso de cumplicidade, na 
lágrima que insiste em cair ou numa gargalhada 
sonora ao lado de quem nos faz bem. 
Neste "A Semana" veremos cenas lindas e 
momentos que ficam gravados em nossa 
existência. Não quero me adiantar, prefiro que 
vejam as fotos. Reparem nos detalhes, não se 
percam nas aparências, reparem com a alma e 
o coração...o essencial é mesmo invisível aos 
olhos...
Os trechos abaixo, da escritora Martha 
Medeiros, fala lindamente desses sentimentos. 

ENTRE AMIGOS
"Para que serve um amigo? Para rachar a 
gasolina, emprestar a prancha, recomendar um 
disco, dar carona pra festa, passar cola, 
caminhar no shopping, segurar a barra. Todas 
as alternativas estão corretas, porém isso não 
basta para guardar um amigo do lado esquerdo 
do peito. (....)
Verdade verdadeira. Amigos recentes custam a 
perceber essa aliança, não valorizam ainda o 
que está sendo construído. São amizades não 
testadas pelo tempo, não se sabe se 
enfrentarão com solidez as tempestades ou se 
serão varridos numa chuva de verão. 
Veremos.

Um amigo não racha apenas a gasolina: racha 
lembranças, crises de choro, experiências. Racha 
a culpa, racha segredos.

Um amigo não empresta apenas a prancha. 
Empresta o verbo, empresta o ombro, empresta 
o tempo, empresta o calor e a jaqueta. 

Um amigo não recomenda apenas um disco. 
Recomenda cautela, recomenda um emprego, 
recomenda um país.

Um amigo não dá carona apenas pra festa. Te 
leva pro mundo dele, e topa conhecer o teu. 

Um amigo não passa apenas cola. Passa contigo 
um aperto, passa junto o réveillon.

Um amigo não caminha apenas no shopping. 
Anda em silêncio na dor, entra contigo em 
campo, sai do fracasso ao teu lado.

Um amigo não segura a barra, apenas. Segura a 
mão, a ausência, segura uma confissão, segura o 
tranco, o palavrão, segura o elevador. (....)." 

Como escreveu Antoine de Saint Exupéry ...
"a gente corre o risco de chorar um pouco quando 
se deixa cativar", mas vale muito! 

Ótima semana a todos. 
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Dra. Patricia Braile
Presidente da Braile Biomédica

Amigos, amigos ! Amigos, amigos ! 
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ARTIGO

 “Quando se sonha sozinho é apenas um sonho. 
Quando se sonha juntos é o começo da 
realidade”. 
A frase é tão certeira, que se tornou lugar 
comum.
Seu autor, contudo, é um dos maiores 
escritores das línguas latinas e de todas as 
outras também.
Trata-se de Miguel de Cervantes Saavedra, 
sobre o qual reproduzo um pequeno excerto de 
sua biografia:
“Romancista, dramaturgo e poeta castelhano. 
A sua obra-prima, Dom Quixote, muitas vezes 
considerado o primeiro romance moderno, é 
um clássico da literatura ocidental e é 
regularmente considerado um dos melhores 
romances já escritos. Seu trabalho é 
considerado entre os mais importantes em toda 
a literatura”.
Neste seu mais famoso romance fica claro que 
ele era antes de tudo um sonhador.
No meu último artigo ”Pensar Grande”, 
apresentei à apreciação dos prezados leitores, 
informações sobre a Estrada de Ferro Norte Sul 
definida como: “Espinha-dorsal Ferroviária do 
País, ligando a Amazônia em Belém ao Porto 
Gaúcho de Rio Grande, cobrindo 4.155km”.
Prometi voltar ao assunto para incentiva-los a 
sonhar com esta “quase realidade” em 
implantação na imensidão do “Brasil-
Profundo”, ainda longe de ter sido conquistado 
em todo seu potencial.
Para que possamos entender a magnitude do 
projeto apoio-me na justificativa, elaborada 
pela “VALEC” Engenharia, Construções e 
Ferrovias S.A. empresa pública, sob a forma de 
sociedade por ações, vinculada ao Ministério 
dos Transportes.
Em linhas gerais assim está descrita a 
importância da obra:

D i an t e  a  n e c e s s i d ade  d e 
acompanhar o desenvolvimento 
e demonstrar a evolução das 
obras e serviços e a importância 
dos empreendimentos da 

Ferrovia Norte Sul para o país, foi elaborado o 
presente relatório: 
“Os empreendimentos ferroviários, quando 
concluídos, irão promover a integração nacional 
por meio das suas conexões com ferrovias 
novas e existentes, ligando o país de Norte a 
Sul, de Leste a Oeste, e possibilitarão a 
ocupação econômica e social de diversas áreas, 
ho je  pouco  desenvo lv idas ,  mas  que 
demonstram grande potencial produtivo.
Além disso, a construção dessas ferrovias irá 
minimizar os custos de transportes de longa 
distância e interligará as regiões brasileiras a 
portos de maior calado, sobretudo na região 
Norte em posição geograficamente estratégica 
em relação aos portos da Europa e América do 
Norte. Assim, a matriz logística se tornará mais 
eficiente, o que aumentará a competitividade 
dos produtos brasileiros.
No aspecto social, a possibilidade de articulação 
de diferentes ramos de negócios proporcionada 
pela implantação desses empreendimentos 
ferroviários contribuirá para aumento da renda 
interna e para o aproveitamento e melhor 
distribuição da riqueza nacional com a abertura 
de novas frentes de trabalho. Isso permitirá a 
diminuição de desequilíbrios econômicos entre 
regiões e pessoas, resultando na melhoria 
significativa da qualidade de vida da população 
da região”.
Podemos  sonha r  com es ta  Fe r rov i a 
transcontinental, transportando cargas e 
“gentes” por todos estes rincões, rapidamente 
em “Trens de Alta Velocidade”, realidade atual 
no Japão, Europa e principalmente na China em 
enormes distâncias. Ver mais em:
https://goo.gl/tRnzNN
Por que isto nos importa? 
Rio Preto está no centro desta sonhada malha 
Ferroviária! 

Sonhos...

Diário da Região, 02 de julho de 2017.
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Realizado no dia 07 de julho, o Arraiá do Coração da Braile Biomédica contou com muita 
brincadeira e animação. Música, vestes típicas e decoração caipira fizeram com que a festa 

fosse ainda mais animada. Neste ano, contamos com uma apresentação
 da dança mais típica da festa, a quadrilha.

A Braile Biomédica agradece a colaboração de todos que ajudaram na organização da festa.


coraçao~

EM DESTAQUE

A  festa junina da Braile Biomédica foi um sucesso!



EM DESTAQUE
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Pensando em satisfazer 
a s  n e c e s s i d ade s  e 
proporcionar mais qualidade 
de vida para os colaboradores, a 
Braile Biomédica mantém um 
programa de Parcerias de Descontos 
para funcionários e seus dependentes.
Atualmente a empresa tem convênios 
para descontos em instituições de ensino, 
escolas infantis e de idiomas, universidades, 
postos de gasolina, pet shop, agência de 
tur ismo e v iagens,  resorts ,  lo jas de 
conveniência, lava jato e muito mais.

Muitos colaboradores já usufruem 
dos benefícios. Para Caroline Santos 
(Fiscal), que faz inglês em uma 
instituição de ensino parceira da 
empresa, a CCLI Consultoria 
Linguística “as parcerias que a 
empresa oferece são muito válidas, 

principalmente os cursos, para aqueles que 
buscam alguma especialização em suas áreas 
ou que buscam aprender um novo idioma, como 
é o meu caso”. Para ela, esses acordos 
expandiram as possibilidades de 
aprendizado. 
A l é m  d o s  c o n t r a t o s  c o m 
instituições de ensino, existem 
convênios que promovem o lazer, 
como as agências de turismo e viagens, bem-
estar, como as parcerias com academias, 
promovendo descontos e ajudando no 
orçamento familiar.
A colaboradora Aparecida de Fátima 
(Desenvo l v imen to )  s empre 
aproveita os acordos firmados pela 
empresa. Para ela esses descontos 
fornecidos pelos estabelecimentos 
s ã o  m u i t o  b o n s  p a r a  o s 
colaboradores. “Pois ajuda na economia do 
orçamento familiar e possibilita ao colaborador 
fazer algo que sem a parceria não seria tão fácil, 
como o caso das academias e escolas de 
línguas”.

M u i t o s  s ã o  o s 
colaboradores que buscam 

o bem-estar e levam uma 
vida saudável. Kellen Frigo 

(Suporte Comercial) 
é mais um exemplo de 

c o l a b o r a d o r  q u e 
aproveita os descontos e 

incluiu na rotina a prática do 
exercício físico.
Kellen conta que com esse benefício ganha 
muito em qualidade de vida e auxilia também 
na disposição e desempenho das atividades do 
dia a dia. “A parceria que a Braile Biomédica 
oferece com a Academia Kazuo, além do 
desconto obtido no valor da mensalidade, 
oferece para os funcionários um incentivo para 
a prática de exercícios, que se feito de maneira 
constante, libera as tensões do nosso cotidiano 
e assim, um melhor 
desempenho em nossas 
atividades”.

6 | A SEMANA

EM CENA PARCERIAS DE DESCONTOS
Braile Biomédica mantém parcerias de descontos 

com instituições, a fim de beneficiar os 
colaboradores e seus dependentes.

Para a empresa, firmar parcerias para 
oferecer esses benefícios é fortalecer o 
compromisso com a saúde, bem-estar e 

com a qualidade de vida do seu 
colaborador.

Conheça e aproveite os descontos que 
estão disponíveis para você, colaborador! 

- Tenha acesso a todos os parceiros e 
descontos, consultando o RH.

- Estagiários  também tem direito aos 
descontos.



EM CENA

O programa Saúde em Prática, da TV Unesp, 
apresentou o método que ajuda no diagnóstico e 
reduz a mortalidade nas cirurgias cardíacas, a 
Circulação Extracorpórea. 

NA MÍDIA

Válvula Transcateter Inovare®

Circulação extracorpórea:

A Válvula Inovare® da Braile Biomédica foi 
assunto da última edição do programa Saúde em 
Prática, da TV Unesp!
Foram entrevistados Antônio Carlos Guastaldi, 
coordenador do Grupo de Biomateriais da 
universidade e os colaboradores da Braile 
Biomédica, Glaucia Basso, coordenadora de 
pesquisa e Lucas Monteiro Cardoso, gerente de 
desenvolvimento e inovação. 

Com o objetivo de desenvolver a equipe 
comercial e atender as exigências do mercado, 
a empresa iniciou em janeiro desse ano (2017) 
um novo trabalho de coaching com a equipe 
comercial. 
Os encontros continuam sendo realizados 
mensalmente e reúnem alguns profissionais da 
empresa e a diretoria.
Coordenado por Gavin French (Elysian Fields), 
o trabalho mescla coaching e mentoring, 
trazendo um pouco de sua experiência de 
mercado para a equipe.

O trabalho continua: coaching estimula
 o desenvolvimento da equipe

Acesse pela página da Braile Biomédica no facebook: 
facebook/brailebiomedica

VISITAS

A Braile Biomédica recebe frequentemente 
visitas vindas de todos os lugares do mundo. 
Durante as últimas semanas de junho, tivemos 
a  honra  de  receber  a lguns  an t igos 
colaboradores da empresa. Para a Braile, é 
satisfatório saber que continua fazendo parte 
da vida dessas pessoas, que são igualmente 
especiais e fazem parte da história da 
empresa.

No dia 23 de junho recebemos as ex-
colaboradoras Catia Valéria Alonso Cardoso e 
Maria Amélia Santini para uma visita. Elas 
foram recebidas pela Presidente da Empresa, 
Patricia Braile.

Já no dia 28 de julho, recebemos o também ex-
colaborador, Sr. Renato. Ele foi recebido pelos 
co l abo radores  do  depar tamento  de 
eletromédicos.
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Nathalia Paiva  
Pesquisa - 19

Cleber Rosa
Endovascular - 17

Rafael Braile  
Diretoria - 19

De 16 a 25 de julho de 2017.

Edilene da Silva 
Biológica - 24

Rafael Salvador 
Comercial - 19

Beatriz Jardini   
Qualidade - 25

Viviane Ferreira  
Biológica - 24

Dirce Carnimeo   
Faturamento - 25

Raphael Cruz  
Descartáveis - 25

Erica Queirós 
Endovascular - 25

Um bom profissional deve ter uma boa 
aparência. Isso não significa beleza, 
significa estar bem em relação as 
vestimentas, postura e higiene geral.

É necessário dar atenção especial às boas 
p r á t i c a s  d e  h i g i e n e  e  a o  b o m 
comportamento, pois muitos micro-
organismos habitam nosso corpo.
A apresentação pessoal pode ser um 
problema para sua carreira profissional!
Ninguém se sente à vontade com a 
presença de um companheiro de setor que 
está com seu uniforme e/ou 
roupas desalinhadas, que 
não cuida da saúde bucal e 
corporal e que muitas 
vezes faz as refeições e 
não higieniza as mãos e 
os dentes.

 Atente-se!

No dia 22 de junho a 
c o l a b o r a d o r a 
Nathália Paiva, do 
Departamento de 
Pesquisa, participou 
d o  e v e n t o 
"Cert i f i cação de 
P r o d u t o s  p a r a 
Saúde" realizado 
p e l a  T E C A M 
Laboratór ios em 
p a r c e r i a  c o m 
Inovatie Serviços 

em Saúde e Sisqualy Consultoria. Pela manhã, 
houve um workshop no qual foram abordados 
temas relacionados aos Estudos Clínicos e de 
Laboratório, enquanto a tarde, o Minicurso 
versou sobre a "Certificação de produtos para 
saúde no âmbito da ANVISA e INMETRO". 
D e  a c o r d o  c o m  a  c o l a b o r a d o r a ,  o 
desenvolvimento e certificação de produtos 
para saúde seguem rigorosas exigências, que 
r e q u e r e m  c a d a  v e z  m a i s  u m  b o m 
conhecimento dos profissionais da área. Assim, 
a participação no evento trouxe novos 
conhecimentos que serão replicados para os 
envolvidos na área.

Fica a dica:
APRESENTAÇÃO PESSOAL

A apresentação faz parte 
do marketing pessoal!

"Certificação de 
Produtos para Saúde"


